

Mühlheimer Nachrichten, Donnerstag, 15. November 2007

1. Mühlheimer Wirtschaftsforum

Die Stadt Mühlheim, die Offenbach-Post und die Kanzlei Lambrecht & Marx, Steuerberater Rechtsanwälte, haben für Unternehmer der Region das Mühlheimer Wirtschaftsforum ins Leben gerufen. Bei der Veranstaltung heute stand die "Unternehmensfinanzierung" im Mittelpunkt. Staatsminister Volker Hoff und Erster Stadtrat Heinz Hölzel begrüßten die zahlreich erschienenen Vertreter der Unternehmen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de